



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat — Depósito Legal A 9 - 1958

Año XVI Número 781 • Elda, 14 Agosto 1971 • Precio: 4 pesetas

Nuevas normas para los cortejos fúnebres entrarán en vigor el próximo lunes

En el salón de actos de la Casa Consistorial, el concejal delegado de Tráfico don Francisco Miró Cremades, y el Rvdo. don Antonio Poveda Maciá, cura arcipreste de Elda, recibieron a representantes de las agencias locales de Pompas fúnebres y a los informadores de prensa, a fin de darles cuenta de la próxima implantación de unas nuevas normas en relación con los cortejos fúnebres en la ciudad.

Los señores cura arcipreste y delegado de Tráfico hicieron entrega de copias de los siguientes comunicados, dirigidos al público en general:

COMUNICADO DE LOS PARROCOS

Se ha recibido del Obispado un decreto, con fecha 10 de julio, en el que a la vista de las sugerencias que se han recibido en orden a la supresión del acompañamiento al cadáver en esta ciudad, tal como se viene haciendo, por la grave dificultad de tráfico urbano que lleva consigo, y requerido de los párrocos de la ciudad un informe sobre la existencia y gravedad de este problema, y propuesta finalmente la cuestión a la consideración del Consejo Presbiteral, se determina, muy en conformidad con el criterio mani-

(Continúa en CUARTA página)

En el Plan de Ordenación Provincial: Elda - Petrel, Cabecera de Comarca

Una de las interesantes novedades del III Plan de Desarrollo, pronto a iniciarse en nuestra patria, consiste en la creación de numerosos centros o puntos de actividad cultural, político-administrativa, etc. que, radicando en importantes poblaciones de nuestra geografía, extenderán su acción sobre los pueblos de su demarcación. Se pretende conseguir con la creación de estas cabeceras de comarca el disponer de unos núcleos de población en los que se concentren y desarrollen importantes servicios, con objeto de que todo los pueblos de la comarca puedan tenerlos a mano y disfrutar de sus beneficios. Con ello, no cabe duda de que estos beneficios inherentes a las grandes poblaciones llega-

rán más fácilmente a todos, abarcando aspectos como el sanitario, como el de la cultura, como el del deporte, como el de las distintas dependencias de la administración, etc., en un loable esfuerzo por acercar la ciudad al campo o bien que el campo tenga, como hemos dicho, al alcance de la mano las ventajas de la ciudad.

En lo que a nuestra provincia se refiere, se han creado ocho cabeceras de comarca, una de las cuales está formada por el conjunto Elda-Petrel. Aparte de estas cabeceras de comarca, se han señalado catorce núcleos de expansión, entre los cuales figuran como más cercanos a nosotros las ciudades de Novelda y Monóvar.

Aunque no conocemos el alcance real de esta nueva ordenación del territorio nacional, las características de la misma y lo que da a entender el enunciado de propósitos, hacen pensar en un ambicioso plan de revitalización de los pueblos de España y de un propósito de descentralización, que abre nuevos cauces para la vida y desenvolvimiento de las pequeñas poblaciones, que encontrarán mucha más cercana la solución de sus problemas culturales, económicos administrativos, etc. Nuestro sincero pensamiento es que mucho y bueno se puede esperar de esta nueva planificación de la vida nacional y por ello podemos considerarnos todos los españoles de enhorabuena, ya que se trata de un dorado sueño de muchas gentes, que se va a convertir en pronta realidad y del que no tardarán en apreciarse los mejores frutos.

Dando por descontados estos

beneficios de carácter general, en lo que se refiere a nuestro caso concreto, Elda-Petrel, creemos que la nueva ordenación sale al paso en el momento oportuno al ya antiguo problema de cooperación íntima para la resolución de problemas que sólo conjuntamente pueden resolverse. Elda y Petrel, como nadie ignora, han crecido mucho en los últimos tiempos y a ambas poblaciones han ido surgiéndoles problema de crecimiento, de urbanización, de instalación de nuevos servicios, etc., para llevar a buen fin los cuales es preferible, sin lugar a dudas, esta íntima colaboración. Estamos seguros de que una de las consecuencias de la nueva ordenación será la de dar nuevo vigor a esta acción conjunta, abriendo nuevos caminos y perspectivas para un porvenir común lleno de prosperidad.

Ultimo capítulo del «caso Pizarro»: De la discusión nació la tiniebla

Al fin, cuando todos desesperábamos de conseguir algo más que el consabido "silencio administrativo", se ha hecho pública la resolución de la Delegación Nacional de Deportes, en relación con el recurso interpuesto por el Pizarro contra las sanciones de la Federación Española de Balonmano. Dice así:

"Se confirma en todos sus puntos, relativos a las sanciones impuestas al club recurrente y a sus jugadores, el acuerdo tomado por la Federación

(Continúa en CUARTA página)

Al habla con el presidente de la Comisión de Fiestas

Lo que van a ser las fiestas de septiembre 1971

Las fiestas patronales de Elda están, como quién dice, a la vuelta de la esquina. Dentro de estas fiestas tenemos entendido que va a haber una serie importantísima de actos. Para que nos hable de ello nos hemos entrevistado con el concejal delegado de Fiestas, don José Amat Jover, que este año estrena cargo, pero que ya ha colaborado en años anteriores con esta Comisión: Atento y cordial, como

es habitual en él, se presta a responder a nuestras preguntas, y la primera es:

—¿Ha llevado mucho trabajo el programar los actos artísticos para estas fiestas?

—Pues sí, principalmente porque desde hace tiempo era mi ilusión celebrar unos actos de homenaje a los hijos de Elda que triunfan en distintas actividades artísticas, y por fin esto

Continúa en la octava página



FOTOCOPIADORA EN SECO
8.900 pesetas

Véala en **Casa Basilio**
Queipo de Llano, 37
Teléf. 381692 ELDA

SUCESOS

Atropellado y muerto en la carretera de Monóvar

A las nueve de la noche del viernes, 6 del actual y en la carretera comarcal C-3.213 de Elda a Monóvar cerca de las instalaciones Peter Rives ocurrió un dramático suceso en el que perdió la vida un hombre.

Cuando iba por la izquierda de dicha carretera, a pie, Francisco Rodríguez Teruel, de 64 años de edad, soltero, obrero agrícola, natural de La Raya (Murcia) y domiciliado en Elda, en la Casa Lacy, fue atropellado por el vehículo A-142.491, conducido por José García Guillén, vecino de Elda, que venía hacia nuestra ciudad. El golpe fue tan tremendo que la pierna derecha de la víctima resultó arrancada, saltando a seis metros de distancia, mientras que el cuerpo, ya sin vida, cayó sobre el capot del vehículo.

Turnos de Guardia de Tocólogos

(Para asistencia privada)

14 y 15 de agosto: Dres. don Hipólito Pérez y don Rodolfo Amat.

21 y 22 de agosto: Dres. don Rodolfo Amat y don Francisco Susarte.

28 y 29 de agosto: Dres. don Francisco Susarte y don Juan Ruano.

NOTA.—Los turnos comienzan a las 12 horas del sábado y terminan a las 24 horas del domingo.

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 14

D. Ramón Rico. Colón, 19.

Domingo, día 15

D. Juan Rico. Chapí, 25.

Lunes y martes:

D. Emiliano Vera. Balmes, 14.

Miércoles y jueves:

D. Juan Verdú. Reyes Cat., 23

Viernes:

D. J. M. Hernández. Mola, 7.

CUPON PRO-CIEGOS

NÚMEROS PREMIADOS

Viernes, 6	801
Sábado, 7	740
Lunes, 9	428
Martes, 10	964
Miércoles, 11	651
Jueves, 12	859

El Juzgado de 1.ª Instancia instruyó las oportunas diligencias.

DOMINGO AJETREADO

Aunque sin la gravedad del accidente que hemos relatado, fueron numerosos los sucesos que se registraron el pasado domingo y que fueron atendidos en la Casa de Socorro de Elda. Entre los más importantes podemos reseñar los siguientes:

Don Vicente Martínez García, de 81 años de edad, domiciliado en Cuevas, detrás del cementerio, que resultó con heridas diversas, de pronóstico leve, causadas al tropezar contra un coche en marcha en la carretera general.

José J. Pérez Albert, de 15 años, domiciliado en Grupo Virgen de la Salud primer bloque, que presentaba heridas y contusiones diversas, con probable fractura de cráneo e intenso shock traumático. En grave estado fue trasladado a Alicante. Al parecer las heridas se las causó cuando marchaba sobre una moto, con un amigo, por el polígono Almafá.

Mercedes C. Cutillas Francés, de 16 años, domiciliada en Cardenal Cisneros, heridas y contusiones diversas producidas en accidente de tráfico, de carácter leve.

Francisco López Pérez, de 19 años, domiciliado en calle La Huerta, 66, de Petrel, que presentaba principios de asfixia por inmersión. Parece ser que se bañó en una piscina después de ingerir algunos alimentos, sufriendo una congestión. Al darse cuenta otros bañistas de que se hundía lo sacaron del agua, trasladándolo a la Casa de Socorro, donde lo reanimaron.

Don Juan Moreno Martínez, de 45 años, vecino de Madrid, y su esposa doña Isabel González Domínguez, de 42, que presentaba herida incisa en arco superciliar izquierdo y contusiones en rodilla derecha el marido, y herida incisa en rodilla derecha, de carácter leve, la es-

Agustina Navarro seleccionada para participar en los campeonatos nacionales de Natación

Por la Federación Regional Valenciana de Natación y para participar en los campeonatos nacionales que han de celebrarse en Cuenca, los días 20, 21 y 22 de agosto actual, ha sido seleccionada la joven eldense Agustina Navarro Alcaraz, de 13 años.

Esta joven nadadora ha participado ya en varios concursos, locales y provinciales, alcanzando brillantes éxitos y viéndose en ella un futuro gran valor de

Si señor, "Gran Avenida" la mejor

Siempre con sol, 177 m.² superficie construida, edificación de 1.º
Entrega de llaves al contratar.
Quedan 2 pisos y 2 locales comerciales.

"EDIFICIO GRAN AVENIDA"

Esquina María Guerrero

Informes: HILATURAS TORRES

Teléfonos 382060 y 380165 - María Guerrero, 55 - ELDA

Tercer Campeonato Intercomarcal de Fútbol

TROFEO PRIMAVERA 71 - ELDA

Resultados de la pasada semana:

Recreativo Eldense, 0; Calzados Lito C. F., 1.

C. D. Eldense, 1; San Blas C. F., 0.

Jijona O.J.E., 1; Berjusa C. F., 4.

Encuentros a celebrar en la presente semana:

En Petrel, Campo de la Victoria: Sábado 14, a las 5:30: Calzados Lito C. F.-C. D. Villena.

En Elda, Pista Polideportiva: Sábado 14 a las 5:30: C. D. Eldense-Recreativo Eldense.

En Onil, Campo de la Virgen: Domingo 15, a las 5:30: Berjusa C. F.-Calzados Lito C. F.

En Villena, Campo de La Solana: Domingo 15, a las 5:30: C. D. Villena-Jijona O.J.E.

En Elda, Pista Polideportiva: Domingo 15, a las 5:30: Recreativo Eldense-San Blas C. F.

Se vende piso

en San Francisco de Sales
Con reforma - Todo confort
Esquina - Llave en mano

RAZON:

VIDAL HERMANOS

Teléfono 38 08 11

753/...



HORARIO DE MISAS

HOY, SABADO

En todas las parroquias de la ciudad y en la de la Santa Cruz, de Petrel, a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical. En los Corrales, a las 6,45 de la tarde.

MAÑANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA. — A las 7,30, 10 y 12,30 de la mañana.

SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 10 de la mañana y 8,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,30 de la mañana.

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 8,30 y 12,30 de la mañana.

LEA Y PROPAGUE...

"Valle de Elda"

- **Traslado del Padre Parra.**
- **Líneas de viajeros.**
- **Autorización de instalaciones.**

Bajo la presidencia del alcalde don Antonio Porta Vera celebró sesión la Comisión Municipal Permanente, que adoptó entre otros los acuerdos siguientes:

TRASLADO DEL PADRE VICENTE PARRA

El señor Porta manifestó a los concejales asistentes que, como ya estaban enterados, el director del Colegio Sagrada Familia, Padre Vicente Parra, ha sido designado Rector del Colegio que la Compañía de Jesús tiene en Palma de Mallorca.

Todos los concurrentes coinciden en elogiar la magnífica y amplísima labor desarrollada en Elda por el Padre Parra, fruto de su capacidad, competencia y acendrado amor a nuestra ciudad que a su vez le profesa el máximo respeto y consideración en prueba de reconocimiento y agradecimiento por la marcha del Padre Parra, al tiempo que le felicita por su nombramiento de Rector del Colegio de Palma de Mallorca, donde le desean toda clase de aciertos en su nuevo destino, tan difícil como responsable.

CONTRIBUCION URBANA

Quedan enterados los señores asistentes de la marcha del expediente para delimitar el suelo sujeto a la contribución territorial urbana y del anuncio que a este respecto ha publicado la Delegación de Hacienda de nuestra provincia en la prensa el día 6 del actual.

LÍNEAS DE VIAJEROS

También queda enterada la Corporación de la petición de nuevas líneas de viajeros solicitadas por don Luis Sogorb Deltell para instalar línea entre Albufera de Alicante y Elda y doña Encarnación Rodríguez Martínez entre Alicante y Cuenca, que se anuncian en el Boletín Oficial de la provincia del 6 del actual, sin que la Corporación tenga objeción alguna que formular a las mismas.

APARADORAS

Las máquinas que cosen, pican y aparan, en

Casa JUANITO

se reparan.

Es un taller con el más completo y rápido servicio.

MAQUINAS DE ALQUILER

Gral. Monasterio, 132
Teléfono 381973 - ELDA

INFORMACION FAVORABLE

Vistos los informes recaídos, informar favorablemente y remitir a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para que a su vez informe en el sentido que estime conveniente el expediente de don Longinos Ojeda Barba para la ampliación de su café-bar sito en Maestro Granados, número 2.

RESOLUCIONES

Vistos los informes emitidos por los técnicos competentes incluso el de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, autorizar las siguientes instalaciones:

De don José y don Rafael Calderón Ledesma, para instalar café-bar en María Guerrero, número 18.

De don Ignacio Correoso Corredor, para instalar una carnicería en Avenida de Sax, 10.

Don Alfonso González Gutiérrez, para traslado de taller de troquelado y preparación de suelas para el calzado de Donoso Cortés, 97 a Maximiliano García Soriano, 16 y 18, debiendo almacenar los adhesivos y colas en lugar separado de la nave de fabricación.

Doña Emilia Oliver Deltell, para trasladar taller de rebajado de piel de calle Victoria, 68 al 101 de la misma calle.

AUTORIZACION PARA TRASLADOS DE INDUSTRIAS NO MOLESTAS

Conceder las siguientes autorizaciones:

A don Juan Busquier Rico, para trasladar taller de modelos y patrones de calzado de la calle Dahellos, 4, 5.º a Hernán Cortés esquina a Zorrilla siempre que no instale motores ni máquinas.

A don Gerardo de la Encarnación García, para trasladar almacén y venta de artículos para el calzado de Joaquín Coronel, 6 a San Crispín, 2, bajos.

DEVOLUCION DE FIANZA

Devolver a don Manuel López Gorrigós, en representación de American Radio, S. A., la cantidad de 15.000 pesetas depositadas en concepto de fianza en las Arcas municipales para responder del cumplimiento del contrato de obras de la instalación semaforica del cruce de la carretera general con la Avenida de las Acacias y calle Méjico.

Plaza de Toros - ELDA

SABADO 14 DE AGOSTO ♦ A las 11 de la noche

FINITA RUFETT

Y

EMILIO EL MORO

presentan

«Vaya pareja»

con

Kelo

Lina Luján and Mari

Hermanos Marín

Hermanos Garcés

Rafael Alegría

Orquesta atracción "LOS NUEVOS"

Apuntes de la Ciudad

EL ASFALTO TIENE SED

Puede que durante el invierno no llegue a hacer demasiado frío en Elda, pero de lo que no hay duda es que, en cambio, julio y agosto se despachan a su gusto. Con estos calores, se agradece ver las calles regadas de vez en cuando, y eso mismo es lo que se ha hecho siempre en nuestra ciudad para refrescar el ambiente en las bochornosas jornadas estivales. Pero hace ya tiempo que no vemos al auto-cuba cumpliendo esta humanitaria tarea de repartir frescor por la ciudad. Se nos podrá decir que si no hay suficiente agua para las demás necesidades, cómo va a haberla para regar las calles. Y, claro, estaremos completamente de acuerdo. Primero es vivir, si señor, y luego filosofar. ¿Hasta cuándo tendremos que esperar para poder vivir y filosofar al mismo tiempo, entendiéndose, para poder beber, fregar los platos —el que los fríegue— y ver correr el agua en riego refrescante por nuestras calles, todo ello como algo natural y ordinario? No es fácil, ¿verdad?

REALICE VD. SUS COMPRAS EN ELDA

En algún establecimiento de la ciudad hemos visto un cartel que viene a significar, poco más o menos, lo que en el titillito queda dicho. Se pide a los eldenses que compren en los co-

mercios de Elda por la razón —que no tiene vuelta de hoja— de que la prosperidad de nuestras tiendas sirve indirectamente a la grandeza de Elda. Nos adherimos plenamente a esta campaña. Si, amigo lector, debes favorecer al comercio de tu ciudad, no efectuando tus compras en otras poblaciones. Naturalmente, nuestro consejo estará siempre sujeto a dos condiciones: que nuestras tiendas estén suficientemente surtidas y que sus precios no sean superiores a los de otros lugares. Por que si no, no jugamos.

NO TAN ALTO, POR FAVOR

Este es un tiempo en que, por razón del calor, en cuanto cae el sol todo el mundo abre de par en par las ventanas de sus viviendas para que entre el airecillo refrescante. Lo malo es que con el fresco entran también los ruidos de la calle: tubos de escape a lo loco, televisores a todo tren, discusiones callejeras sobre los más bizantinos temas, etc. Nosotros nos atrevemos a suplicar a todos: En beneficio de la paz y tranquilidad de los eldenses, ¡no tan alto, por favor! Baje el volumen de su televisor, ahorre ruidos al motor de su vehículo, no pronuncie discursos por la calle... Por el esfuerzo que ello pueda suponer, muchas gracias.

ULISES

Nuevas normas para los cortejos fúnebres entrarán en vigor el próximo lunes

(Viene de la PRIMERA pág.)
festado en las consultas que se han realizado, lo siguiente:

a) Sin menoscabo del cumplimiento de las prescripciones sobre el rito de las exequias, para evitar las graves interrupciones del intenso tráfico urbano, suprimir en la ciudad de Elda el acompañamiento al cadáver desde la casa del difunto a la iglesia parroquial. El clero recibirá al cadáver en la puerta de la iglesia.

b) Es de desear, siempre que de acuerdo con la familia del difunto, se celebre la misa dentro del oficio de sepultura.

c) El clero parroquial hará una visita a la familia del difunto, en hora oportuna, para llevar el consuelo y la esperanza cristiana y para hacer las peticiones convenientes ante el cadáver.

Esta decisión entrará en vigor el próximo lunes, día 16 de agosto.

BANDO DE LA ALCANDIA

"Ante las dificultades que los cortejos fúnebres crean al tráfico urbano por las características de las vías públicas de nuestra ciudad y, principalmente, por el paso de la carretera nacional Ocaña-Alicante por el centro de la misma, quedarán suprimidos, desde el día 16 de los corrientes, los acompañamientos al cadáver desde la casa del difunto a la iglesia parroquial.

Las medidas que precedan se han adoptado previa consulta con las autoridades religiosas competentes, que, ante las razones expuestas han prestado su consentimiento, advirtiendo, no obstante, que el sentido religioso de los actos que se celebren no sufrirá lo más mínimo, pues continuarán cumpliéndose íntegramente las prescripciones

sobre el rito de las exequias. Esta Alcaldía, como siempre, confía en la máxima comprensión y colaboración de todos los ciudadanos en beneficio de la comunidad."

En consecuencia, y según las explicaciones facilitadas en el coloquio entre los asistentes, a partir del próximo lunes las nuevas normas de entierro consistirán en que la funeraria recogerá al cadáver de la casa mortuoria, conduciéndolo a la velocidad normal de un vehículo cualquiera y cumpliendo todas las normas de tráfico, hasta la iglesia donde deban realizarse las exequias. Al coche fúnebre podrán seguirlo vehículos con los familiares, pero siempre sometiéndose en cuanto a la marcha a las normas de tráfico generales.

Ya en la iglesia, se celebrará la misa de "corpore insepulto", en presencia de los familiares y de cuantos deseen asociarse a la misma, y, finalizada ésta, se efectuará ante la puerta mayor la despedida del duelo, prosiguiendo la marcha hacia el cementerio, también a marcha normal de automóvil.

El señor Poveda rogó que se comprendiera claramente que estas medidas no han sido tomadas a iniciativa de los sacerdotes, que únicamente han hecho en este asunto que colaborar con las autoridades civiles de Elda en la resolución de un problema de tráfico. Puntualizó que el sepelio lo hace religioso la actitud de los presentes y no el acto físico del acompañamiento, y que el principal problema, como sacerdote y como iglesia, es si antes de expirar el difunto ha sido llamado a su cabecera el sacerdote para darle los consuelos de la Religión.

Aun conocedores de que en un principio estas nuevas normas pueden resultar impopulares, por chocar contra la costumbre establecida en un tema tan importante y digno de respeto como es las honras fúnebres a un ser querido, se ha hecho totalmente necesario implantarlas, atendiendo a las exigencias de la vida moderna y del tráfico cada vez más creciente en nuestra ciudad.

Hasta ahora, que nosotros sepamos, en nuestra provincia únicamente existen estas normas en Alicante capital.

A. NAVARRO

Se necesita Dobladora de máquina de 1.ª

RAZON:

Calzados KETTY - calle Fundadores s/nº - Teléfono 381133

781

Ultimo capítulo del "caso Pizarro": De la discusión nació la tiniebla

(Viene de la PRIMERA pág.)

Española de Balonmano, por estimar que los hechos que motivaron dicha sanción están suficientemente probados y las sanciones bien aplicadas en cada caso; por todo ello procede desestimar el recurso elevado a esta Delegación de Educación Física y Deportes por la Sociedad Cultural Deportiva Pizarro, confirmando el fallo que en su día dio la Federación Española de Balonmano, en cuanto se refiere a las sanciones aplicadas al Club Pizarro y a sus jugadores."

No nos ha cogido de sorpresa el lamentable fallo con el que la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes da por zanjado el asunto, puesto que la tardanza en pronunciarse el mismo, así como otras muchas circunstancias de su tramitación, no hacían presagiar nada bueno, favorable al Pizarro. Poco prácticamente nada—nos queda que decir sobre el desgraciadamente ya famoso caso, pues han sido muchos los comentarios que desde el principio hemos ido publicando en nuestras columnas y prácticamente hemos agotado los razonamientos, los puntos de vista y las argumentaciones. Solamente queremos—a manera de epílogo— cerrar también nosotros el "caso" con unas consideraciones finales.

La Delegación de Deportes ha dicho su última palabra y su decisión no puede ser más desfavorable ni desastrosa para el Pizarro. Aceptamos el fallo, porque no tenemos otro remedio, porque no nos queda otro camino, pero dejando constancia pública y escrita de que no estamos de acuerdo con el mismo y sin comprender en absoluto cómo nuestro más elevado organismo deportivo ha podido pronunciarse en tal sentido. Para nosotros las cosas siguen estando claras como el agua y la razón del Pizarro sigue siendo indiscutible. Para nosotros sigue teniendo más valor que la opinión de un solo señor—por muy delegado federativo que fuese— el sentir unánime del público que presenció el encuentro con el Atlético de Madrid, entre el que se encontraban muchos forasteros que han avalado el correcto proceder del Pizarro. Para nosotros sigue siendo incomprensible cómo no se ha valorado en toda su profunda significación la indignación de la afición de un pueblo

y no se han agotado los medios para que la verdad resplandeciese, no practicándose confrontaciones, careos, etc., con objeto de hacer verdadera luz sobre el asunto. Para nosotros en suma, se abren muchas incógnitas sin respuesta, aunque la verdad es que todo esto ha colmado ya nuestra capacidad de asombro.

Lo más lamentable de todo es que se ha defraudado la fe de una afición honrada, que se halla en estos momentos desorientada y llena de hondo escepticismo. "Si nos han tratado así en esta ocasión, cuando teníamos toda la razón del mundo, ¿qué se puede esperar para lo sucesivo?" Esto es, poco más o menos, lo que se piensa y lo que se seguirá pensando en Elda hasta que algo o alguien sepa devolvernos la confianza perdida.

Lástima que todo haya tenido que ocurrir así. De la discusión no salió esta vez la luz; de la discusión nació la tiniebla.

Valle de Elda AVISO

Durante el mes de agosto nuestras horas de oficina para anuncios, visitas, comunicaciones telefónicas, etc. será, únicamente, de 7 a 9 noche, los martes y miércoles de cada semana.

MANUEL DUYOS

Materiales de
Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

Doy Planta baja esquina

Muy bien situada

A CAMBIO de local propio para industria, de 150 a 200 m² o Casa de campo

RAZON: Teléfono 38 04 15
781/...

Se Iraspasa

Fábrica de Calzado con fuerza motriz, maquinaria y cadena.

Sin operarios. Pudiéndose alquilar también el mismo local.

RAZON: Teléfono 38 20 08
781

Se precisa

Encargado capacitado

para Fábrica de Cercos

RAZON:

Gral. Monasterio, 48 - Teléfono 38 08 85

781/...

DEMOGRAFIA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

MATRIMONIOS

Día 22 de julio de 1971.—Antonia, hija de Antonio Torres Cardós y María Teresa del Pilar García Leal.

Día 23.—Joaquín, de Joaquín Crespo Pont y Celia Isabel Ver-

dú Novillo. Germán, de Germán Sapena Martínez y Antonia Juan Ayala.

Día 25.—Santiago, de Juan José Payá Santos y Sabina Cifuentes Torralba. Pedro Santiago, de Rafael Sáez López y Josefa López Sáez. Francisco Enrique, de Francisco Ruiz Martínez y María Cecilia Rico Albert.

Día 26.—María José, de Emilio Giménez Monzó e Isabel Bernál Pérez.

Día 27.—Jesús, de Jesús Salvador Juan y Desemparados Fabiana Tabarnero Alba.

Día 29.—José Antonio, de Antonio Orgilés Aldegue y Juana María Ros Martínez. Miguel, de José Joaquín Ferrí Pérez y María Pomares Amat.

Día 30.—Ana María, de Alberto Hernández Sánchez y María Martínez Delicado.

MATRIMONIOS

Día 11 de julio.—Antonio Bañón López con Josefa Pérez Jover (San Francisco de Sales).

Joaquín Alpañés Martínez con Angeles Ortín Bernabé (Inmaculada). Manuel Mira Martínez con Concepción Mata Guerrero (Santa Ana). Pascual Hidalgo Martínez con Josefa Argüello Escudero (Santa Ana). Máximo Pastor Giménez con Trinidad Arnedo Toledo (Santa Ana). Juan López Ayuste con Francisca Sánchez Rico (Inmaculada). Francisco Aguilar Ruiz con Elena Riquelme Escolano (Inmaculada). Tomás Carrión Iniesta con Adelaida Cebrián López (Santa Ana). Francisco Pedro Crespo Sánchez con Concepción Verdú Navarro (Inmaculada). José Verdú Navarro con María Castillo Sánchez (Inmaculada).

Día 12.—Antonio Pastor Giménez con Josefa Campillo Gómez (San Francisco de Sales). Pascual Rico Pastor con María Julia Cerdá Ochoa (San Francisco de Sales). Ricardo Monzó Galiano con Francisca Cuenca González (San José Obrero).

DEFUNCIONES

Día 28 de julio.—María Fernández Jerez, de 75 años de edad.

Día 31.—Cristóbal Vergara Carpena, de 80 años.

Día 1 de agosto.—Gabriel González Vera, de 78. Antonia Martínez Amorós, de 55.

En obsequio de
sus impositores,
la
**CAJA DE AHORROS DEL
SURESTE DE ESPAÑA**
sorteará



1



**MILLON
500
MIL
PESETAS**

con motivo del
**XLVII DIA UNIVERSAL
DEL AHORRO**

Retire sus boletos

RESUMEN

Nacimientos	11
Matrimonios	13
Defunciones	4

**Excmo. Ayuntamiento
de Elda**

NEGOCIADO DE TRAFICO

A partir del próximo día 15 de agosto, en la calle 18 de Julio, tramo comprendido entre las calles General Aranda y General Jordana, estará prohibido aparcar vehículos, al reservarse para estacionamiento de los mo tocarros de servicio público.

Rogamos la colaboración de todos, en evitación de perjuicios o sanciones.

Elda, 2 de agosto de 1971.
El Alcalde

Federación Local de Campeonatos de Fútbol

ENCUENTROS A CELEBRAR ESTA SEMANA:

HOY, SABADO, 14 de agosto, a las 5 de la tarde:

P. D. Castillo-Gerardo Manufacturas (Ciudad Deportiva del Centro Excursionista).

San Crispín-Juventud (Campo de aficionados del Estadio Municipal).

DOMINGO, 15, a las 8 de la mañana:

Gervasia C. F.-Mi Bar Fallero (Ciudad Deportiva C.E.E.).

A las 10 de la mañana: Transportes Gómez-Trinquete (Ciudad Deportiva C.E.E.).

A las 9 de la mañana: Avenida C. F.-Santa Gema (Juvenil) (Anexo al Estadio Municipal).

COMPRARIA

Terreno para Chalet

por detrás de la Estación de Servicio Idella.

Razón: Teléfono 38-14-33 781/...

Se vende piso

en San Francisco de Sales

Con reforma - Todo confort
Esquina - Llave en mano

RAZON:

VIDAL HERMANOS

Teléfono 38 08 11

753/...

**Venta de PISOS desde 240.000 pesetas
PISOS de 4 habitaciones y comedor
desde 320.000 pesetas**

Situados al final de la
calle General Moscardó

Visiten el piso piloto

INFORMACION: Constantino Sáez Callado

CONSTRUCTORA VALLE, S A.

Calle Onésimo Redondo, 18, altos - Teléfono 38 12 13 - E L D A

758/...

CINE

La ambiciosa

Nacionalidad: Mejicana. **Director:** Alfredo de Crevenna. **Interpretes:** Sara Montiel, Raúl Ramírez, Nadia Haro.

Un hombre casado pone en juego la felicidad de su hogar al enamorarse de una mujer ambiciosa de riquezas. Esta pasión llega a arrastrarle incluso al parricidio.

Hasta el viento tiene miedo

Nacionalidad: Mejicana. **Director:** Carlos E. Taboada. **Interpretes:** Marga López, Alicia Bonet, Mari Cruz Oliver.

El terror reina en un internado femenino, dirigido por una directora déspota y cruel. El es-

píritu de una alumna que ha fallecido por su culpa, inicia el camino de la venganza.

24 horas de la vida de una mujer

Nacionalidad: Franco-alemana. **Director:** Dominique Delouche. **Interpretes:** Danielle Darrieux, Robert Hoffman.

Película basada en la novela del mismo título de Stefan Zweig, que nos presenta a una mujer, ya madura, aunque bastante inconsciente, analizando su vida durante todo un día. Durante el mismo conoce, se enamora y desengaña de un joven al que conoce en la mesa de juego de un elegante casino. Intenta ayudarlo cuando el hombre pierde todo su dinero y así comienza esta aventura de amor

Preciso local

150 a 200 metros cuadrados
Propio para industria

Razón: Teléfono 38-21-58
781/...

SE OFRECE

Montador para Máquina de rodillo

para chicharro o series
Razón: Travesía Santa Bárbara, 19, 1.º-izqda.
781

SE VENDE

Local comercial

en calle Alféreces Provisionales
Facilidades de pago
Precios a convenir
Informes: Purísima, 34, bajos derecha
781/2

Se vende

600 - D

Seminuevo, de particular a particular
RAZON:

Garaje DURA - Avda. Chapi, 53

Teléfono 38 11 39

ELDA

781/2

GLORIA (Local refrigerado)

Magnífico estreno en color

La ambiciosa

por Sara Montiel

El gran justiciero

por Rod Flash y Bella Cortez

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Colosal programa en color

El salario del miedo

Ives Montaud y Charles Vanel

Aventura en el Oeste

por Brian Keith

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Aguado

3 grandes películas en color

Aventura en el Oeste

El salario del miedo

Los tres mosqueteros

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Cervantes

Fantástico estreno en color

24 horas de la vida de una mujer

por Danielle Darrieux

Desde la terraza

Paul Newman y J. Woodward

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

COLISEO

3 grandes películas en color

La última aventura

Pesadilla bajo el sol

Un hombre y un colt

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

ALCAZAR (Refrigerado)

Grandioso estreno en color

La muerte busca a un hombre

por Peter Lee Lawrence

Diez negritos

por Hugh Bryan (color)

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REX (Refrigerado) - GOYA

Magnífico estreno en color

Hasta el viento tiene miedo

por Marga López y Mariena Olivieri

El gran robo

por Stanley Baller

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

3 grandes películas en color

Emboscada a Matt Helm

Cinco dragones de oro

La bandida

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Plaza de Toros

DOMINGO

Sensacional programa en tecnicolor

El Cobra

Dana Andrews y Anita Ekberg

El rey de Africa

por Ty Hardin y Helga Linz

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REGIO (Petrol)

Dos grandes películas

Chicas, golpes... y la mili

por Little Tony

Aquellos chalados

en sus locos cacharros

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

LEA Y PROPAGUE...

"Valle de Elda"

FOTO CINE



General Aranda, 2

REVELA SUS CARRETES DE AFICIONADO EN BLANCO Y NEGRO EN

12 horas

781/...



Se terminaron las alegres vacaciones, y han venido el calor y el "fuego" del fútbol. Así que, a quemarnos toca.

Romero, otra vez entrenador del Eldense. Y se lo merece por derecho de "conquista". Enhorabuena.

Y del dicho, al hecho. Los entrenamientos han comenzado, la plantilla se ha incorporado y a prepararse tocan.

Nueva ofensiva pro-abonos. Aquí está la "madre del cordeiro". Como la afición no se responsabilice más, ayude más, y retire sus abonos, lo que ocurrió en Troya no va ser nada para lo que va a pasar aquí. Todos queremos fútbol, y que sea del bueno, y el equipo en los primeros lugares; pero de ayudar, nada. Y así, señores, no se va más que a la terminación del fútbol en Elda. Y no sé por qué, lo vamos a lograr.

La Sociedad C. D. Eldense no tiene este año que "alimen-

tar" al Eida Industrial... ni a nadie. Es cosa de ir formando la verdadera sociedad, pero más potente, más responsable, con más idea de lo que es, debe ser, y tiene que ser. Lo que hay actualmente no es casi nada.

La lista de los nuevos es ésta: Portero, Juan López Cárcel, que procede del Imperial de Murcia y tiene 26 años.

Isidro Iglesias, extremo e interior que procede del Manchego y tiene 21 años.

José Cánovas, procede del Imperial, y juega de defensa lateral, tiene 20 años.

Luis Aranda Mereles, paraguayo, procede del Elche, juega de centro delantero e interior, tiene 24 años.

José F. Lindón Seano, extremo e interior del Illicitano, tiene 21 años.

Ribero, procede del Manchego, formó ala la pasada temporada con Iglesias, por cuya recomendación ha venido.

Estos formarán junto a Alonso, Estrela, Pancho, Alexandre, Cacaes, Morán, Botella y Aracil, supervivientes de la pasada temporada es el equipo actual. Faltan varios por venir como un central del Norte, más Cubiche, y algunos de equipos ilicitano, para completar la plantilla.

También pueden venir del Elche Gandía y Esclápez, y con ellos Lezcano, lo que le daría al equipo un potencial muy estimable.

La yerba del campo, recién sembrado, está poniéndose a tono con el equipo. ¡Ah!, si los abonos marcharan al mismo compás. Pero esto es "harina de otro costal".

Cubiche vuelve al Eldense. Todo está solventado, pues el Eldense se ha puesto a tono con las condiciones del Orense y él ha preferido Elda.

También puede volver Sindó, cedido por el Illicitano.

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Intensa actividad de la Federación Local de Campeonatos de Fútbol

Después del paréntesis de las vacaciones, la Federación Local de Campeonatos de Fútbol se ha puesto en movimiento nuevamente, y su presidente, don Valentín Pérez Jover, está realizando activas gestiones para organizar la vida de la Federación ante la próxima temporada.

Uno de los principales propósitos del nuevo presidente ha sido ya conseguido. En la próxima temporada, que se iniciará en septiembre, todos los jugadores que participen en dichos campeonatos estarán asegurados en caso de lesiones, con atención médica y farmacéutica, por haber sido encuadrados en la Obra Sindical Educación y Descanso.

Otro tema de gran importancia lo constituía la escasez de terrenos donde practicar el fútbol aficionado, ya que el Estado Municipal es incapaz de ser escenario de todos los encuentros de aficionados que se juegan en Elda. Con este propósito se cursó una petición a la Junta directiva del Centro Excursionista Eldense para poder utilizar el terreno de fútbol de la Ciudad Deportiva, petición que fue atendida, disputándose

esta semana ya encuentros en dichos terrenos.

También con este objeto se desplazaron a las instalaciones deportivas del Peter Rives el presidente de dicha Federación, junto con el secretario comarcal de Sindicatos, don Benjamín Marino Diego Abarca y el miembro del Patronato local de Educación y Descanso don Antonio Belló Pérez, solicitando del propietario el poder utilizar los terrenos de fútbol de dichas instalaciones para estos campeonatos. El resultado fue positivo, pero por tener que realizar algunas obras de acondicionamiento en dichos terrenos no se podrán usar los mismos hasta el próximo mes.

También el señor Pérez y el concejal delegado de Deportes, don Camilo Valor Gómez, visitaron los terrenos municipales de la Sirmat, donde se proyecta la construcción de dos campos para aficionados. Llegados a un acuerdo Federación y Ayuntamiento, próximamente se comenzarán las obras de explanación de terrenos y construcciones de las instalaciones necesarias para su funcionamiento, que también estarán terminadas para el comienzo de la temporada de competiciones locales en este próximo mes.

Es digna de resaltar esta actividad desplegada en favor del deporte aficionado de Elda, que cuenta con más de ochocientos practicantes futbolísticos, rica cantera de la que ya han salido valiosos elementos para clubs de categoría nacional y de la que se espera continúe dando jugadores a nuestro primer club local.

Parece ser que lo del campo para los modestos se va a solventar, cosa que sería muy conveniente, con el fin de que no se deteriore demasiado el césped del Estadio.

Y en pleno calor veraniego y futbolero, dejamos las noticias de la semana. Hasta la que viene, pues.

CARPINTERO

Se ofrece

Chico

Aspirante auxiliar administra
tivo conocimientos mecanografía.

Razón: Teléfono 38-21-36

781/2

Se alquila

VIVIENDA

de reciente construcción con tres dormitorios, comedor, estar, cuarto de baño y cuarto de aseo, cocina y una terraza encristalada. Situada en calle Hermanos Pinzón, 6. Balcones orientados al mediodía.

Razón: Teléfono 38-00-95

781/...

EDIFICIO CHAPI, 50

VENTA DE PISOS Y LOCALES COMERCIALES DESDE
415.000 PESETAS, LLAVE EN MANO.
FACILIDADES DE PAGO

Informes: JUAN MANUEL SALVE

TELEFONO 38 22 94

776/...

Lo que van a ser las fiestas de septiembre 1971

se ha conseguido. Antonio Gades ya actuó en Elda y se le rindió homenaje; en las fiestas de septiembre se homenajeará a los restantes: Pedrito Rico, Evelio Esteve, conocidos en toda España y en el mundo entero quizás; otros no menos conocidos, como José María Pérez Busquier, tenor de la Ópera de Graz, en Austria y Gerardo Pérez Busquier, director de la Orquesta Sinfónica de Palma de Mallorca, que no han actuado nunca en Elda y que lo van a hacer ahora en un concierto, para mí el más destacado de todos los actos por lo significativo del mismo. Te diré que el concierto se ha preparado con mucho cariño, tomando parte en él la Sinfónica de Valencia, que actuará completa con sus sesenta y cinco profesores. Previamente este concierto será motivo de una serie de ensayos de los hermanos Busquier en Valencia y se le quiere dar un carácter eminentemente popular, puesto que aunque el costo y preparación del concierto son muy elevados, se pretende establecer una entrada simbólica. Lo que queremos es que el pueblo de Elda homenajee a estos hijos de Elda que por primera vez actúan aquí y con una orquesta de tanto prestigio como la de Valencia.

—Hablabamos de los demás actos de las fiestas un poquito más adelante, pero ahora abordaremos, si te parece, el tema de la plaza de Castelar; cómo andan las obras y si estarán terminadas para las próximas fiestas.

—Estarán terminadas, desde luego. Es asunto de la Delegación de Obras, pero en lo que se refiere a la parte de la Comisión de Fiestas, todo está parado. Lo más atrasado de todo es la cafetería, pero tengo la seguridad de que se acabará, y el día de la Alborada será estrenada.

—Nos han dicho que ya se han puesto las localidades a la venta, ¿es eso cierto?

—No, pero se hará en breve. Estaba pendiente de conocer las medidas de la estructura metálica que va a cubrir el recinto y no se podía planificar la colocación de mesas y sillas para los Festivales de España.

—Hablemos ahora, por ejemplo de las verbenas. ¿Qué artistas se van a presentar?

—Los días 7 y 8 habrá dos festivales-verbenas, con las actuaciones de los conjuntos "Co-

nexión" y "Los canarios", Orquesta "Sabor Cubano", figuras importantes como Julián Granados y Daniel Velázquez, finalistas del programa televisivo "Canción 71", Mónica, Nihara, y, sobre todo, la actuación como presentador y humorista de Casen.

—¿Qué otros actos se han preparado?

—Los tres días de "Festivales de España": el día 9 el concierto-recital de la Orquesta Sinfónica de Valencia, con los hermanos Pérez Busquier de que antes hemos hablado; los días 10 y 11, la actuación de la Compañía Lírica nacional, el viernes 10 con la zarzuela "Marina" y el sábado 11 con la "Antología de la Zarzuela", en la que actúa el tenor eldense Evelio Esteve. Estos son los tres actos obligados de festivales, que hemos agrupado para rendir este homenaje a los citados hijos de Elda. Está también proyectado una gran verbena que titulamos de la Moda en el Vestir, en la que van a participar varios comercios del ramo textil con la exhibición de la moda masculina para el otoño-invierno. Esta verbena tendrá carácter benéfico, puesto que la recaudación de la misma será íntegramente para el nuevo Hospital-Residencia.

En el precio de la entrada llevará incluida una cena, una "mini-cena" americana en frío, servida en mesa o en barra; sorteo de artículos donados por los comercios organizadores; rueda de orquestas, para que antes y después del desfile de modelos haya baile y, en fin, otra serie de pequeñas sorpresas.

Una conocida presentadora de televisión será la que presente el desfile.

—Tenemos noticias de que la Comisión de Fiestas está colaborando con las organizaciones deportivas de la ciudad para la celebración de diversos actos.

—Efectivamente el presidente del Club Deportivo Eldense nos ha informado sobre la organización de un torneo triangular, con motivo de las Bodas de Oro del Deportivo, y la Comisión de Fiestas ha querido colaborar con nuestro primer club futbolístico, para que tengan más realce los actos de esa conmemoración. También existe una serie de competiciones deportivas del Centro Excursionista Eldense, así como exposiciones de fotografías y de diapositivas, etc., de carácter nacional, en todos los cuales colaborará

FINCAS ELDA

Agente de la Propiedad Inmobiliaria

D. ALFREDO GARCIA POVEDA

- Compra - venta de fincas rústicas y urbanas.
- Pisos, solares, chalets, locales comerciales.
- Terrenos para industrias, parcelas para la construcción de chalets y casas de campo, etc.
- Alquiler de pisos y locales comerciales.
- Hipotecas y operaciones de crédito en general.
- Venta y alquiler de fincas, pisos y apartamentos en Alicante y playas de la provincia.

ASESORAMIENTO SOBRE INVERSIONES

Oficina: EDIFICIO «ELDA». Avenida Chapi, 6 - 1.º - D

744/...

la Comisión de Fiestas, para que resulten más brillantes.

—O sea que las fiestas de este año van a tener una calidad extraordinaria. Hemos dejado casi para el final una auténtica bomba, una sorpresa que Pepe Amat, juntamente con todos sus compañeros del Excmo. Ayuntamiento, prepara para la población de Elda. ¿Quieres hablar de esto?

—No sé a que quieres referirte con eso de la bomba...

—Me refiero a la cubierta de la plaza de Castelar.

—Pues sí, es una idea que se venía fraguando y a la que yo le he puesto mucho cariño. Elda tiene sus fiestas en una época muy inestable climatológicamente, y de ahí los fracasos al proyectar actos al aire libre por las inclemencias del tiempo; y cuando los ha celebrado en locales cerrados no han tenido el éxito que cabía esperar, bien por el calor, bien por el montaje de las obras que no ha sido perfecto. Se hacía sentir la necesidad de que Elda, al igual que otras poblaciones, pudiera montar un pabellón metálico de grandes dimensiones donde poder albergar las verbenas, los "Festivales de España", los conciertos y demás actos. Y esto lo hemos conseguido, o sea que el recinto de la plaza de Castelar estará cubierto por un pabellón debidamente decorado y acondicionado. Es el primer año y no sabemos cómo saldrá; imaginamos que bien, pues ya se ha montado en varios sitios.

—Hemos hablado de espectáculos para jóvenes y espectáculos para adultos, pero no hemos tratado de espectáculos para niños.

—Es tradicional traer a Elda las Marionetas de Talio y este año vendrán otra vez más, no por repetir siempre lo mismo,

puesto que conocemos otras agrupaciones de tipo infantil, pero siempre nos hemos quedado con la de Talio porque las consideramos las más infantiles y representativas para el público menor. Este año se celebrarán durante todos los días —7, 8 y 9— en la Sala Lis, con una mayor comodidad que al aire libre, pensando también lo mismo, en evitar la inseguridad.

—¿Queda alguna novedad más en la programación de fiestas?

—Tenemos la visita por primera vez a Elda de una Banda de Música famosa, de una población hermana en el calzado, como el Vall de Uxó. Dará un concierto el día de la Patrona, al mediodía, en el recinto de festivales, cubierto.

—¿Cuesta mucho trabajo toda esta organización de las fiestas, el que la publicidad esté a punto y los mil y un detalles a que hay que atender?

—Sí, cuesta mucho, porque lo que se ha pretendido siempre es que los actos que se celebran, ya que son costosos, lleguen a conocimiento de todos los eldenses y de los pueblos vecinos. Al poner el precio de la entrada a una verbena o en un espectáculo lírico o musical nunca se ha pensado en el éxito económico, sino en el éxito de público. Por eso el precio de las entradas es muy bajo, muy popular, no estando en relación con el costo de los espectáculos. Esto es una realidad.

—Pues muchas gracias, y mucho éxito en estas fiestas ya tan próximas.

Joaquín ROMERO (ORME)

Lea y propague VALLE DE ELDA

Se ofrece CONTABLE

Por horas

RAZON:

c/ San Blas, 13, 5.º G

780/2

Se alquila

Local entresuelo en Edificio Colón

Amplio, con mucha luz - Para oficinas o cualquier clase negocio

Razón: Teléfono 38 00 43

774/...

Venta de parcelas

"La Torreña"

2.000 ptas. mensuales sin entrada

Teléfono 38 19 30 - ELDA

761/...

Se necesita

Señorita recepcionista. Edad 16 a 19 años, con conocimientos de mecanografía y buena presencia.

Razón: PEDRO GARCIA

Fábrica de Calzado

Ctra. de Alicante, s/n - Tel. 380800

Cultural Deportiva de José Antonio

Señor Director:

Un grupo de vecinos de la barriada de José Antonio, amantes de la verdadera hermandad, tienen el proyecto de crear una agrupación cultural-deportiva, capaz de dar satisfacción a la juventud. Nuestro deseo es crear un Centro donde la juventud pueda encontrar lugar de esparcimiento, bajo el lema de moral, cultura y deportividad. Queremos llevar a la juventud el convencimiento de que con su esfuerzo, la colaboración de las personas mayores y la orientación de hombres capacitados, puede lograrse un gran ambiente cultural y deportivo. Nuestro propósito es organizar, dentro de este Centro, cuantas ramas de actividades sea posible, a fin de que cada uno pueda escoger la dedicación cultural o deportiva que pueda producirle mayores satisfacciones. Todo puede convertirse en realidad si todos nos esforzamos en una sincera colaboración.

Muy en breve se convocará una reunión, a la que de antemano se invita a todos los vecinos del Barrio de José Antonio, no obstante lo cual se pasará invitación a todos con la debida antelación, para realizar ante ello una exposición detallada de la obra en proyecto. Nuestro mayor deseo es que acudan todos los vecinos, acompañados de sus esposas, hermanas o hijos, pues si la obra es para la juventud, lo es sin

diferencias de sexos, porque pensamos que uno de los factores principales para que todo llegue a feliz término es que cuente con el apoyo y la aprobación de la mujer.

Le agradecemos haga público nuestro llamamiento.—LOS ORGANIZADORES.

I Torneo de Tenis «Carril-Negret-Jaud»

En el campo de tenis de Hijo de Juan Hernández, en la partida de la Jaud del campo eldense, va a celebrarse un torneo de verano de tenis de dobles con la participación de veinte jugadores de nuestra localidad:

Las partidas para hoy y mañana son las siguientes:

SABADO, 14: a las 4'30 de la tarde: José Vidal Ibáñez y Rafael Baquera contra Angel Romero y Amador Moreno.

A las 6 de la tarde: Vicente Esteve y Antonio Pérez contra José Vera y Joaquín Soró.

DOMINGO, 15, a las 8,30 de la mañana: Miguel Angel Esteve y Pedro Conca contra José Maestro y Antonio Soriano (hijo). A las 10 de la mañana, Herminio Cruzado y Blas Corbí contra Antonio Tomás y Antonio Moltó Millá.

A las 11'30 de la mañana, Fructuoso Samper y José Gimé-

Sección Filatelia del Centro Excursionista Eldense

A fin de preparar debidamente la exposición filatélica que con motivo de las Fiestas Mayores ha organizado esta Sección, se ruega a cuantas personas estén interesadas en participar en dicha exposición tengan a bien asistir a la reunión que, presidida por el Vocal de Filatelia, se celebrará hoy sábado, a las 6 de la tarde en el domicilio social del Centro Excursionista Eldense calle Menéndez Pelayo.

Gratitud

Los familiares de doña Emilia Ortiz Poveda, recientemente fallecida desean hacer llegar por medio de nuestro semanario, a las numerosas amistades que les acompañaron en su dolor, con tan triste motivo, ante la imposibilidad de poderlo hacer personalmente, su testimonio de gratitud inolvidable.

nez contra José Luis Hernández y Pedro Herrero.

Los trofeos que se adjudican han sido donados por Hijos de Juan Hernández, Antonio Esteve Orgilés, Calzados Pulgarcito, Boutique Adan's, Tacones Crespo y Valor TV.

Más tiros desde la general

El fichaje de Toledo ha caído muy bien entre la afición eldense. Es un "pura sangre" que hará buen papel en el Eldense... y más "pupa" entre los contrarios.

Gandía ha firmado por fin, y es un valioso refuerzo que dará consistencia y calidad al equipo local. Otro buen fichaje.

De Túnez no se sabe nada, y entre Túnez y Cubiche, nos quedamos con éste, y si es acompañado de Sindó mejor. Y casi podemos asegurar que ambos van a venir. O mucho se han de torcer las cosas para que así no suceda.

Los abonos se van retirando a paso lento. Sólo 200 hay suscritos. Más que días atrás pero no al ritmo de los fichajes ni la actividad de la directiva. Es decir que existe una descompensación entre los riesgos de la Directiva, y los poquísimos —ca si nada— que arriesga la afición. Este síntoma es alarmante, no sólo para el fútbol actual, sino para el futuro. Además muy peligroso.

CARPINTERO



Restaurante-Cafetería FICIA

ABIERTO TODO EL AÑO

Gocina Internacional y Española

Platos Combinados

Amplios surtidos de tapas en Bar

NOTA: Este establecimiento cierra los martes por descanso de sus productores, exceptuando festivos y vísperas, bodas, banquetes, fiestas de sociedad, etc.

Para encargos llamar al teléfono 38 14 69

Hoy Marcha al Mar del Centro Excursionista

Presidida por el presidente, don Daniel Esteve Poveda, celebró reunión la directiva del Centro Excursionista Eldense, en la que los vicepresidentes y vocales de secciones informaron sobre las actividades últimamente realizadas.

MONTAÑA

El vicepresidente de esta Sección informó de la asistencia de noventa montañeros del Centro, con quince tiendas, al Campamento Regional de Alta Montaña en el Valle de Pineta. Pese a la inclemencia del tiempo, miembros del Grupo Eldense de Montaña instalaron un campamento volante en el Lago Tucarroya, desde el cual ascendieron a las cumbres del monte Perdido, Cilindro y Tailon, superiores todas ellas a los 3.000 metros. Otros montañeros realizaron excursiones al Lago Larri, Cañón de Acisclo y Garganta de Escuarín. Finalizado el Campamento, se visitó el Valle de Arán, Lagos de San Mauricio y Ratera y Artiga de Lin.

MARCHA AL MAR

El día 14 del actual está programada la tradicional Marcha al Mar en travesía nocturna. Como se formarán distintos grupos de salida, los interesados en tomar parte deberán ponerse en contacto con el vicepresidente de Montaña.

ATLAS 71

El mismo vicepresidente informó del éxito obtenido por esta expedición, de la cual los miembros de la misma están confeccionando una memoria de su actividad en el macizo marroquí, que presentarán en la próxima reunión. También dio cuenta de un escrito del señor Hoyos, delegado de la Federación en Marruecos, felicitando a la expedición de montañeros que la han llevado a cabo, por el rotundo éxito alcanzado, por su valía personal y perfecta preparación física y técnica, que les hace capaces de alcanzar este éxito y el de otras empresas en lo sucesivo.

CAMPAMENTO NACIONAL

El presidente, señor Esteve Poveda, informó de su asistencia al XXX Campamento Nacional de Alta Montaña, instalado en Sierra de Gredos, y de los contactos realizados con miembros directivos del Montañismo

nacional, que demuestran la crisis que atraviesa este deporte. La asistencia de montañeros fue notablemente inferior a la de otros años.

El presidente subrayó lo interesante que es la asistencia a esta clase de campamentos nacionales, donde no solamente se entabla contacto con lo más destacado del montañismo español, sino que es un motivo para visitar zonas a las cuales difícilmente podría llegar un montañero de estas latitudes con intención de realizar actividades. Recomienda que al próximo Campamento Nacional de Alta Montaña, que según referencias organizará la Federación Gallega, asista el vicepresidente de Montaña y el vocal de la sección, siempre en el caso de que no se organice Campamento Regional de Alta Montaña en las mismas fechas.

FELICITACION

El Presidente dio cuenta de la carta recibida del presidente del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros del Sureste de España y del Director general de la misma, manifestando su satisfacción al conocer las instalaciones de la Ciudad Deportiva, por lo que expresan su felicitación al Centro y su gratitud por las atenciones recibidas y la designación de socio de honor de la misma a dicha entidad.

TENIS

El vicepresidente de deportes informó sobre el desarrollo del campeonato social de Tenis, interrumpido por las vacaciones y que se reanudó el pasado sábado, reservándose a tal fin las pistas uno y dos de la Ciudad Deportiva.

Respecto al uso de las pistas de Tenis, en el que se ha advertido algunos abusos por parte de socios, que implican una falta de respeto al derecho que todo socio tiene, se acordó que la reserva de pistas podrá hacerse de las 5'45 de la mañana hasta las 12'45, consignándose nombres y número de socios de los jugadores.

Se informa también que por esta Sección de Tenis se están estudiando los requisitos necesarios para formar parte de la Federación de Tenis de Levante, a fin de complimentar los mismos e ingresar en ella en el más breve plazo.

ARQUEOLOGIA

El vicepresidente de Cultura trasladó informe del vocal de arqueología sobre la visita realizada por varios miembros de dicha sección a Benifayó, Sagunto, Onda y Valencia, realizando visitas a museos y restos arqueológicos de estas ciudades, así como al Museo de Ciencias Naturales de Onda, de cuya visita presentan informe detallado y en la que destacan la amable acogida que el presi-

RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT

¡Atención eldenses!

EL GARAJE "EL CORNETA", Agente y Depositario de la Casa RENAULT de Alicante de José Luis Curt, S. A.

DISPONE PARA EL PUBLICO DE COCHES NUEVOS R-12, R-8, R-6, 4-L y FURGONETA

Pida cualquier modelo y se le entregará con sólo cuatro horas de tiempo. También dispone de un gran número de coches usados, al alcance de todos los bolsillos, más nuevos o menos nuevos. GARANTIAS: Preguntar a cualquier cliente que nos haya honrado con su compra de vehículo.

VISITE NUESTRA EXPOSICION Y QUEDARA COMPLACIDO

Dirección: Calle Tabarca, número 2 (antigua fábrica de Rodolfo Guarinos).

781,82

No habrá ampliación de teléfonos en septiembre

A principios de este año se dio oficialmente una noticia que fue acogida con gran satisfacción en la ciudad. La Compañía Telefónica Nacional de España iba a instalar 3.800 nuevas líneas en Elda, en un plazo que se fijaba para antes de septiembre del año actual. La noticia cayó bien, repetimos, porque

eran muchos los particulares, comerciantes o industriales que aspiraban a poseer este insustituible medio de comunicación en sus domicilios o locales, y muchos de ellos estaban ya esperando algunos años que su solicitud fuera atendida.

No hemos podido averiguar si fueron muchos o pocos lo que a raíz de dicho anuncio curaron su solicitud de abono telefónico, pero sí que en la actualidad hay unas dos mil peticiones de Elda pendientes de la disponibilidad de líneas para su instalación y que, si esperaban ver cumplidos sus deseos dentro de un mes, tendrán que armarse de paciencia para esperar un poco más.

El Padre José Escrivá, nuevo director del Colegio Sagrada Familia

Para relevar al P. Parra en la dirección del Colegio de la Sagrada Familia, el Padre Arrupe, Preposito General de la Compañía de Jesús, ha nombrado al Padre José Escrivá, que ha actuado anteriormente como Profesor en Alicante, Prefecto de la Casa de la Compañía en Valencia y que actualmente se hallaba en París estudiando Pastoral.

Al dar esta noticia, nos complacemos en testimoniar nuestra bienvenida al nuevo Director, al que deseamos una fecunda labor en su nuevo cargo, al tiempo que expresamos nuestro pesar por la farcha del Padre Parra, que tan magnífica labor ha desarrollado durante los años de permanencia en nuestra ciudad, en los que se ha granjeado innumerables amistades que, como nosotros, lamentan este adiós.

dente del Centro Arqueológico de Sagunto, don Vicente García Moreno, les brindó, y el obsequio que les hizo de publicaciones que anualmente edita dicho Centro. Es una salida cultural de gran interés, que completa conocimientos sobre esta vasta ciencias y que de tan gran valor han de resultar para la Sección de Arqueología del Centro.

Efectivamente, septiembre no será el mes en que se efectuará la ampliación de la línea telefónica en Elda y no se nos ha podido informar de una nueva fecha fijada para dicha instalación. Es posible que se realice dentro del próximo año 1972, pero tampoco se puede asegurar, o por lo menos al que escribe estas líneas no se lo han asegurado.

Nos consta el interés de la Compañía por ir dotando de este servicio a quienes no lo tienen actualmente y de mejorar el mismo especialmente en las poblaciones que registran una mayor actividad y una demanda siempre creciente. Pero son muchos años ya desde que se instaló la actual Central automática, con capacidad para diez mil líneas—según se manifestó en su día—no se ha producido incremento alguno en su capacidad, manteniéndose constante un número de peticiones inatendidas, alrededor de los dos millares, que creemos justifican sobradamente la extensión de este servicio.

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscaldó, 1 - 1.º

Teléfono 380212

Impreso en Sra. Jo Such, Serra y Cia. Avenida de Orihuela, 51 - Alicante